

Le 10 juillet 2019

## Parcours street-art, expo, concours photos : cet été, découvrez l'Argonne autrement !

L'Office de Tourisme de l'Argonne en Ardenne invite touristes et habitants à sillonner le territoire à la recherche des œuvres de Cynthia Dormeyer.

Depuis plusieurs années, cette jeune artiste orne les murs et les lieux publics de Vouziers, Boult-aux-Bois ou encore du Parc Argonne Découverte de couleurs joyeuses et de messages ultra positifs. Elle a notamment créé le personnage de Pioupiou, devenu une véritable mascotte.

**Jusqu'au 31 août**, nous proposons un parcours street-art à la découverte des fresques, peintures et autres créations de Cynthia Dormeyer, une expo au sein de l'Office de Tourisme, et un concours photos sur les réseaux sociaux. C'est l'opération "Pioupiou et moi".

- > PARCOURS STREET-ART: à Vouziers, Boult-aux-Bois, Olizy-Primat, et même jusqu'à Charleville-Mézières! (plan disponible sur notre site internet et à l'Office de Tourisme)
- > EXPOSITION à l'Office de Tourisme, 10 place Carnot à Vouziers
- > CONCOURS Facebook et Instagram
  - 1. Photographiez une oeuvre de Cynthia DORMEYER
  - 2. Publiez-la sur Facebook ou sur Instagram avec le **#Pioupiouetmoi** (en mode public) Psitt : soyez créatifs... Il y a une œuvre de l'artiste à gagner, mais aussi un panier gourmand de produits locaux, des entrées au Parc Argonne Découverte... et plein d'autres cadeaux.

En septembre, 3 prix seront attribués aux meilleures photos publiées : celui de l'artiste, celui de l'Office et celui du public!

Le travail de Cynthia Dormeyer est présenté sur www.cynthiadormeyer.com et sur ses réseaux sociaux. Certaines de ses œuvres sont visibles à Charleville-Mézières (MCL Ma Bohême) et à Fleury-la-Rivière (dernière création), et ses cartes Pioupiou sont en vente dans plusieurs boutiques de la région.